

Modernización de Los Equipos de Iluminación de la Farola Del Morro



Durante el gobierno del doctor Ramón Grau San Martín, los equipos de la farola de El Morro, fueron modernizados, adaptándosele un eficiente equipo eléctrico, y una batería de emergencia, que puede suplir durante 18 días cualquier interrupción que se produzca en la corriente alterna. En la foto, un aspecto de las oficinas y torre de El Morro antes de su reconstrucción, y a la derecha, la torre edificada por el general O'Donnell, hace 106 años, tal como aparece en la actualidad.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA